



Le chef du gouvernement, Joseph Dion Ngute, a officiellement inauguré le centre de commandement de la vidéosurveillance du Cameroun, construit dans le nouveau quartier administratif d'Etoudi, à Yaoundé.

L'observatoire, qui vise à renforcer la sécurité des personnes et des biens sur l'ensemble du territoire national, coordonnera environ deux mille systèmes de vidéosurveillance déjà installés dans le centre.

Selon des informations, 5 000 autres vidéosurveillances seront installées dans les mois à venir pour assurer une couverture efficace des dix régions du Cameroun.